

Notas del mes

Lo viejo y lo nuevo

Por *Albert Recio Andreu*

Tres notas sobre la dimisión de Renzi y la crisis italiana

Por *Giaime Pala*

Desigualdad, inversión y especulación: a propósito de Zara

Por *Albert Recio Andreu*

Wonder Woman: una superheroína embajadora de la ONU

Por *Antonio Madrid*

2017, año decisivo para la energía atómica en España

Por *Miguel Muñiz*

Pablo iglesias y los feminismos

Por *José Ángel Lozoya Gómez*

Mujer y religión

Por *José Manuel Barreal San Martín*

Ensayo

En el centenario de la Revolución rusa

Joaquim Sempere

Soberanía, derecho, igualdad y desigualdad

Juan-Ramón Capella

Brasil, ¿primer caso de esclavitud contemporánea?

Edgardo Logiudice

El debate sobre la transversalidad

Antonio Antón

La Biblioteca de Babel

A la caça del PSUC

Antoni Batista

En la pantalla

Kurdistán, guerra de chicas

Mylène Sauloy

HyperNormalization

Adam Curtis

... **Y** la lírica

Espera

Ferreira Gullar

Ya sé que debería creerme...

Manuel Vázquez Montalbán

De otras fuentes

La Revolución rusa y nosotros

Josep Fontana

Sobre la disolución de la Unión Soviética

Àngel Ferrero

Entrevista a Joaquim Sempere

Nuria del Viso

Pisa y la estandarización de la educación

Agustín Moreno

El Fons Depredador Internacional

Josep Fontana

El pozo María Luisa cierra tras 158 años

Redacción de «La Nueva España»

A veces Roma sí paga

Agustín Moreno

Foro de webs

Materialismo Storico